
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●宇都宮女子高校合格 Ｋ・Ｙさん 

 私は、現在宇都宮女子高校の生徒として勉強に励んでいま

すが、この学校に入学できたのは、６年間お世話になったス

タディー・フィールドのおかげだと思っています。この塾に

は、生徒１人１人に分かるまで丁寧に教えて下さる先生方が

います。朝早くから夜遅くまで、優しく、時には厳しく指導し

て下さった先生たちのおかげで、今があると思っています。も

し、この塾に入っていなかったら、志望校への合格はできな

かったと思います。卒業するときに、入ってよかった、そんな

風に思えるのが、スタディー・フィールドだと思います。 

 

●石橋高校合格 Ｔ・Ｎさん 

 私は中学２年生の頃から石橋高校を目指し勉強していまし

たが、模試の結果は毎度可能圏で、なかなか安全圏になり

ませんでした。部活を引退してもなかなか模試の結果が伸び

ず、秋頃先生に呼び出され、「このままだと志望校に受からな

い」と言われました。そこから毎日のように塾の自習室へ行

き、勉強するようになりました。スタディー・フィールドは自

習室が広く、勉強に集中できる環境になっています。そして、

丁寧に教えてくださる先生がいる教務室が隣にあるため、分

からないところをすぐ解決することができます。私がこの高校

に合格できたのは、この自習室の環境だと思います。 

 

●宇都宮高校合格 Ａ・Ｍくん 

 私は現在、宇都宮高校の生徒として生

活を送っています。スタディー・フィール

ドに入る前は自分がこの高校に行くとは

想像もしていませんでしたが、塾の先生が

丁寧に教えてくださったおかげでわかる

ことが増えていき、勉強のおもしろさに気

がつくことができました。塾に入っていた

から、志望していた高校に入ることができ

たと思っています。スタディー・フィール

ドは、必ず入ってよかったと思える塾だと

思います。 

 

 

●宇都宮女子高校合格 Ｓ・Ｍさん 

 この塾の最も良い部分は、先生方が熱心

で親身な点です。対策プリントを作ってく

ださったり、分からない部分は分かるまで

丁寧に教えてくださったりしていただき、苦

手な単元も克服することができました。偏

差値が伸びず悩んでいた時も相談に乗っ

ていただいたことがとても励みになりまし

た。また同じ塾に通っている友人たちもみ

な良い人ばかりで、受験期は互いに切磋琢

磨して高め合うことができ感謝していま

す。心の底からこの塾には行って良かった

と思っています。本当にありがとうございま

した。 

 

●宇都宮東高校合格 Ｋ・Ｓさん 

 受験勉強において多くの難しい問題に

直面してきましたが、優しい先生方のおか

げで「難しい問題も必死に向き合えば解

ける」ということを知りました。それは日々

の学習時の自信となり、その日々の学習

は受験時の自信となりました。授業はもち

ろん、先生の言葉一つひとつが私に自信

を与え合格に繋がったのだと思います。 

 

●宇都宮東高校合格 Ｓ・Ｓくん 

 私が宇都宮東高校に入学できたのはスタディ

ー・フィールドの先生方のおかげです。先生方の授

業はとてもわかりやすく、また、わからないところ

があっても、わかるまで丁寧に教えてくれます。面

談なども手厚く行ってくれるので進路についてもし

っかり教えてくれます。自習できる環境も整っている

のでとても集中できます。スタディー・フィールド

には受験に必要なものが全て揃っています。スタデ

ィー・フィールドに入っていなかったら今の僕はあり

ません。とても素晴らしい塾だと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●宇都宮女子高校合格 Ｉ・Ｈさん 

 私は中学１年生の秋からこの塾でお世話になりまし

た。塾に入ったおかげで２桁だった順位が、３年生にな

る頃には１桁を取れるまでになりました。私が理解できな

い問題は、理解できるようになるまで先生方はとことん

付き合ってくれました。テスト対策や高校受験ではこの塾

で対策されていた問題が出たので、落ち着いて試験に臨

めました。他の塾に比べて自習室も利用しやすく、勉強し

やすい環境が整っています。この塾の先生方と自分を信じ

て勉強すれば志望校に合格できます。 

 

●宇都宮女子高校合格 Ｍ・Ｍさん 

 受験勉強をする中で、それまで出会

わなかった多くの難問に挑戦したこと

で、「何回も練習を重ねれば解けるよう

になる」ということを学びました。学校

の試験の成績が伸び悩んでいるなか

で、塾でそれを学んだことによって自

分のやる気や自信につながったのだと

思います。先生は一人一人と向き合い、

授業であっても、その他の時間の質問

であっても、しっかり理解するまで丁寧

に教えてくださりました。その対応が私

の深い理解へと繋がり、自信にもつな

がりました。そんな先生方と、最後ま

で共に切磋琢磨しながら勉強していた

同級生のおかげで志望校に合格でき

たのだと思います。 

●宇都宮高校合格 Ｉ・Ｙくん 

 私は自宅での勉強が大の苦手で、すぐ目移りして他のことを

始めてしまいます。また、要領が悪く、量をこなしても結果が伴

わないことが多くありました。しかし、この塾ではそんな悩み

は一掃されました。まず、自習室。勉強するためだけの場所で

あり、非常に集中できます。隣には良きライバルがいて、真剣

な姿に感化され、切磋琢磨し合いました。また、的確な先生の

教え、教材の内容の有用性。効率の悪い私にとって強く信頼で

きるものでした。入塾していなかったら、今の高校生活もなかっ

たかもしれないと考えると恐ろしく、それほど私にとって大きな

環境であったと思います。 


